



Sozialdemokratische Partei
Kanton Solothurn

Departement des Innern
Ambassadorshof
Riedholzplatz 3
4509 Solothurn

Vernehmlassung: Stellungnahme zur Vorlage «Interkantonale bzw. interbehördliche Vereinbarung über den Datenaustausch zum Betrieb von Lage- und Analysesystemen im Bereich der seriellen Kriminalität, Beitritt des Kanton Solothurn»

Sehr geehrte Frau Regierungsrätin
Sehr geehrte Damen und Herren

Die Sozialdemokratische Partei des Kantons Solothurn bedankt sich für die Gelegenheit, zur obigen Vorlage Stellung nehmen zu können.

I. Grundsätzliches

Die Sozialdemokratische Partei Kanton Solothurn erachtet es als sinnvoll, dass die Polizei in der Bekämpfung der seriellen Kriminalität kantonsübergreifend besser mit anderen Kantonen zusammenarbeitet. Wir befürworten den Beitritt des Kanton Solothurn zu dieser Interkantonalen Vereinbarung.

Wir danken Ihnen für die Berücksichtigung unserer Stellungnahme.

Freundliche Grüsse

Sozialdemokratische Partei des Kantons Solothurn

Niels Kruse, Parteisekretär

Solothurn, August 2022